

Presseinformation

Heidenheim, 24. April 2017

Kreissparkasse Heidenheim für Beratung mit Fördermitteln ausgezeichnet

Die Kreissparkasse Heidenheim gehört zu den aktivsten Förderberatern im Land. Für die erfolgreiche Vermittlung von Förderkrediten hat ihr Zentralinstitut Landesbank Baden-Württemberg (LBBW) sie als Premium-Partner Förderberatung ausgezeichnet.

Der erfolgreiche Einsatz von Fördermitteln bestätigt der Kreissparkasse Heidenheim hohe Beratungsqualität. „Wir freuen uns über diese Auszeichnung sehr, denn sie zeigt deutlich, dass wir auch in Sachen Förderkredite für die Region ein verlässlicher Finanzpartner sind“, sagt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.

Das Kreditvolumen der Kreissparkasse Heidenheim betrug im vergangenen Jahr 1.167 Mio. Euro. Sie ist Marktführer bei der Vergabe von Krediten und Förderkrediten an Unternehmer, Selbständige, Mittelstand, Handwerker und die Landwirtschaft sowie im privaten Baufinanzierungsbereich. Mit öffentlichen Förderprogrammen realisieren Kunden beispielsweise Investitionsvorhaben zur Finanzierung von Existenzgründungen, nachhaltigen Energietechniken, Wachstumsinvestitionen, Baufinanzierungen und Sanierungen von Gebäuden. Der Einsatz von Fördermitteln hat dabei diverse Vorteile. Darlehensnehmer profitieren von Tilgungszuschüssen und vergünstigten Zinssätzen. Ebenso werden Maßnahmen zur Energieeffizienz besonders begünstigt.



Frank Wenz (Mitte), Direktor Förderkreditgeschäft der Landesbank Baden-Württemberg, gratulierte den Vorständen der Kreissparkasse Heidenheim, Dieter Steck (links) und Thomas Schöppllein (rechts), zu den guten Ergebnissen in der Förderberatung.

Kontakt:

Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de
Web www.ksk-heidenheim.de